

ABSTRAK

Nadya Lailatul Azizah, 126102212234, *Tradisi Larangan Pernikahan Pada Hitungan Weton Geying (Wage & Pahing) (Studi Kasus Desa Tiudan Kecamatan Gondang Kabupaten Tulungagung)*, Jurusan Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2025, Pembimbing Ladin, S.H, M.H

Kata Kunci: Larangan Pernikahan, Weton Geying, *Maslahah Mursalah*,

Penelitian ini dilatar belakangi oleh adanya tradisi pernikahan di Desa Tiudan Kecamatan Gondang Kabupaten Tulungagung, yang dikenal dengan istilah *Geying (Wage & Pahing)*. Tradisi ini memiliki makna yang dianggap sakral oleh masyarakat setempat, di mana pelanggaran terhadap tradisi yang dipercaya dapat membawa dampak negatif bagi pasangan yang melanggar, seperti rumah tangga berikutnya. Hal ini sangat menarik untuk dikaji serta untuk mengetahui bagaimana pandangan konsep *Maslahah Mursalah* mengenai larangan pernikahan ini.

Rumusan Masalah: 1) Bagaimana pandangan masyarakat desa Tiudan dalam menerapkan tradisi weton dalam pernikahan? 2) Bagaimana tanggapan dari tokoh adat di Desa Tiudan dalam menyikapi pasangan dengan hitungan weton *Geying (Wage & Pahing)*? 3) Bagaimana pandangan konsep *Maslahah Mursalah* terhadap implementasi dan penentuan pasangan dalam tradisi perhitungan temu *Geying (Wage & Pahing)*?

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan dan menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif. Teknik dalam mengumpulkan data menggunakan wawancara, observasi, dan dokumentasi. Teknis analisis data: reduksi data, paparan, penyajian, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian: 1) Meskipun ada masyarakat yang tidak percaya pada tradisi ini, banyak yang masih mematuhi dan melaksanakan tahapan-tahapan pernikahan sesuai dengan norma budaya yang ada. 2) Sepasang calon pengantin yang ingin menikah dan memiliki hitungan weton Geying, tetap bisa dilakukan dengan mengikuti syarat tertentu. 3) Tradisi larangan pernikahan pada hitungan weton Geying boleh dan termasuk dalam *Maṣlaḥah al-Taḥsiniyyah* yang dapat dijadikan sebagai landasan hukum karena sifatnya sebagai pelengkap berupa keleluasaan yang dapat melengkapi kemaslahatan.

ABSTRACT

Nadya Lailatul Azizah, 126102212234, Tradition of Marriage Prohibition on Weton Geyung Count (Wage & Pahing) (Case Study of Tiudan Village, Gondang District, Tulungagung Regency), Department of Islamic Family Law, Faculty of Sharia and Legal Sciences, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2025, Supervisor Ladin, S.H, M.H.

Keywords: Marriage Prohibition, Weton Geyung, Masalahah Mursalah,

This research is motivated by the existence of a marriage tradition in Tiudan Village, Gondang District, Tulungagung Regency, known as Geyung (Wage & Pahing). This tradition has a meaning that is considered sacred by the local community, where violation of the tradition is believed to have a negative impact on the offending couple, such as the next household. This is very interesting to study and to find out how the concept of Masalahah Mursalah views the prohibition of this marriage.

Problem Formulation: 1) What is the view of the Tiudan village community in applying the weton tradition in marriage? 2) How do traditional leaders in Tiudan Village respond to couples with Geyung weton count (Wage & Pahing)? 3) What is the view of the concept of Masalahah Mursalah towards the implementation and determination of couples in the Geyung (Wage & Pahing) weton calculation tradition?

This type of research is field research and uses a qualitative approach with descriptive methods. Techniques in collecting data using interviews, observation, and documentation. Data analysis techniques: data reduction, exposure, presentation, and conclusion drawing.

Research results: 1) Although there are people who do not believe in this tradition, many still adhere to and carry out the stages of marriage in accordance with existing cultural norms. 2) A couple who wants to get married and has a weton Geyung count, can still do so by following certain conditions. 3) The tradition of marriage prohibition on the Geyung weton count is permissible and included in Masalahah al-Taḥsiniyyah which can be used as a legal basis because it is a complementary form of flexibility that can complement the benefit.

الخلاصة

ناديا ليلات العزيزة، 126102212234، تقليد تحريم الزواج بعدد الوطاء والبهينج (دراسة حالة قرية تيودان، مقاطعة جوندانج، محافظة تولونججونج، قسم قانون الأسرة الإسلامي، كلية الشريعة والعلوم القانونية، المعهد الإسلامي الحكومي تولونججونج، 2025، المشرف لادين، س.ح، م.ح.

الكلمات المفتاحية: تحريم النكاح، ويطون غينغ، مسلة مرسله

الدافع وراء هذا البحث هو وجود تقليد للزواج في قرية تيودان في منطقة غوندانج بمقاطعة تولونغاونغ ريچنسي، والمعروف باسم غينغ (واغ وباهنغ). (هذا التقليد له معنى يعتبره المجتمع المحلي مقدساً، حيث يُعتقد أن انتهاك هذا التقليد له تأثير سلبي على الزوجين المخالفين، مثل الأسرة التالية. ومن المثير للاهتمام دراسة هذا الأمر ومعرفة كيف ينظر مفهوم المصلحة المرسله إلى تحريم هذا الزواج.

صياغة المشكلة: (1) ما هي وجهة نظر مجتمع قرية تيودان حول تطبيق تقليد الووتون في الزواج؟ (2) كيف يستجيب الزعماء التقليديون في قرية تيودان للأزواج الذين لديهم عدد ووتن الأجور والباهينغ؟ (3) ما هو منظور مفهوم الرسول المصلح تجاه تطبيق وتحديد الأزواج في تقليد عد الوتن (الأجور والباهينغ)؟

هذا النوع من البحوث هو بحث ميداني ويستخدم منهجاً نوعياً بأساليب وصفية. تقنيات جمع البيانات باستخدام المقابلات والملاحظة والتوثيق. تقنيات تحليل البيانات: اختزال البيانات وعرضها وعرضها واستخلاص النتائج

نتائج البحث (1) على الرغم من وجود أشخاص لا يؤمنون بهذا التقليد، إلا أن الكثيرين لا يزالون يلتزمون وينفذون مراحل الزواج وفقاً للأعراف الثقافية القائمة. (2) لا يزال بإمكان الزوجين اللذين يرغبان في الزواج ولديهما عدد جيتون جينج جيتون أن يتزوجا باتباع شروط معينة. (3) إن تقليد تحريم الزواج على عدد الرطب المبلل جائز ووارد في المباحات التي يمكن أن تكون أساساً شرعياً لأنه نوع من المرونة المكتملة للمصلحة